

Landesverband Sachsen e. V.
Am Brauhaus 10
01099 Dresden

Ihr Ansprechpartner:
Juliane Federowski
Verbandskommunikation

Telefon: 0351/42696-25
Mobil: 01520/9335835
Telefax: 0351/42696-13

federowski@asb-sachsen.de
www.asb-sachsen.de

ASB-Landesverband Sachsen e.V.

Stefan Mette ist neuer ASB-Landesgeschäftsführer

Stefan Mette übernimmt in Dresden die Geschäftsführung im ASB-Landesverband Sachsen. Alexander Penther – der die Geschäfte der Samariter*innen in Sachsen bislang interimistisch führte – übergibt ihm den Staffelstab.

Dresden, 6. Mai 2022 – Führungswechsel beim ASB in Sachsen: Zum 1. Mai hat Stefan Mette seine Arbeit als neuer Geschäftsführer beim ASB-Landesverband Sachsen aufgenommen. Der 51-Jährige Chemnitzer war in den vergangenen 13 Jahren in verschiedenen leitenden Positionen in der Pflege tätig, unter anderem als Bereichs- und Einrichtungsleiter in gemeinnützigen und privaten Unternehmen der Gesundheits- und Sozialwirtschaft. Zuletzt war Stefan Mette fünf Jahre Geschäftsführer einer Hamburger DRK-Gesellschaft. In dieser Position führte er mehrere ambulante Pflegeeinrichtungen und eine Tagespflege, Wohngemeinschaften für Demenzkranke, den Bereich Hausnotruf, Flüchtlings- und Quarantäneunterkünfte sowie Impf- und Testzentren.

Neben den umfangreichen Aufgaben im Bereich Pflege, ist Stefan Mette auch mit der Arbeit im Rettungsdienst vertraut: Vor seinem Studium „Pflegerwissenschaft und -management“ in Dresden, absolvierte er eine Ausbildung als Rettungsassistent und -sanitäter in Chemnitz. In diesen Funktionen arbeitete er über 16 Jahre, auch als Ausbilder. Auch beim ASB in Sachsen ist Stefan Mette kein unbekanntes Gesicht: Seinen Berufsweg startete er beim ASB-Ortsverband in Chemnitz, wo er 1991/ 92 seinen Zivildienst absolvierte.

„Mit Stefan Mette konnten wir einen Landesgeschäftsführer gewinnen, der eine große Expertise in den Bereichen Pflege und Rettungsdienst mitbringt. Beides sind wichtige Säulen der Arbeit des ASB in Sachsen. Wir sind sicher, dass er den erfolgreichen Kurs unseres Landesverbandes fortsetzen wird und wichtige Impulse für die Aufgaben unserer 14 Gliederungen setzt. Stellvertretend für rund 6.000 Beschäftigte in Sachsen heiße ich ihn

herzlich willkommen“, sagt Dr. med. Matthias Czech, Vorstandsvorsitzender des ASB in Sachsen.

Auch Stefan Mette freut sich auf die Menschen und die neuen Aufgaben in seiner sächsischen Heimat: „Ich habe in meinem Berufsleben ausreichend Erfahrungen im Rettungsdienst, in der Pflege und auch auf dem Bürostuhl gesammelt. An der Seite der sächsischen Orts-, Kreis- und Regionalverbände möchte ich die erfolgreiche Arbeit des ASB in Sachsen fortsetzen und zukunftsfähig gestalten. Mir persönlich ist wichtig, dass es mir mit allen ehren- und hauptamtlichen Mitarbeitenden gelingt, hilfsbedürftige Menschen in Sachsen aktiv und zuverlässig zu unterstützen. Auf diese Aufgaben freue ich mich sehr.

Stefan Mette ist verheiratet und Vater zweier erwachsener Kinder.

Zeichen

2.645

Bild



Bild-Credit: ASB Sachsen/ Mette

Über den ASB in Sachsen: Wir helfen hier und jetzt! Im Arbeiter-Samariter-Bund in Sachsen sind rund 6.000 Beschäftigte in den Bereichen Altenhilfe, Kinder,- Jugend- und Familienhilfe, Kindertagesbetreuung, Bevölkerungsschutz und Rettungsdienst tätig. Der ASB ist als Wohlfahrtsverband und Hilfsorganisation politisch und konfessionell ungebunden. Wir helfen allen Menschen, die unsere Unterstützung benötigen, schnell und ohne Umwege – unabhängig von ihrer politischen, ethnischen, nationalen und religiösen Zugehörigkeit. Mehr als 1,3 Millionen Menschen bundesweit unterstützen den gemeinnützigen Verein durch ihre Mitgliedschaft, davon über 70.000 in Sachsen.